

## **TSV Pfuhl Tennis, Herren 50, Bezirksklasse 2**

### Knapp an der Überraschung vorbei geschrammt – 4:5 Heimmiederlage gegen Neu-Ulmer TK Blau-Weiss

Zum Saisonstart 2018 hatten die Pfuher Herren 50 einen starken Gegner zu Gast: nachdem beide Mannschaften im letzten Jahr den Aufstieg geschafft hatten, kam es jetzt erneut zum Duell mit den Nachbarn von Blau-Weiss. Die Gäste waren nach ihrem deutlichen Sieg in der letzten Saison favorisiert, doch ging die Heimmannschaft in der ersten Runde durch zwei Einzelsiege von Jürgen Lohbrunner und Christian Bialas mit 2:1 in Führung. Einen weiteren Erfolg konnte Andreas Schöttler verbuchen, so dass es vor den Doppeln 3:3 stand. Thomas Kaspar, Sepp Schaucher und Dirk Singer mussten sich in ihren Einzeln geschlagen geben. Im Spitzendoppel musste dann die Entscheidung fallen, nachdem Schöttler/Bialas deutlich unterlegen waren und die neu eingewechselten Armin Schmidt und Rainer Kast für den 4:4-Ausgleich gesorgt hatten. Ein Abbruch wegen Dunkelheit stand kurz vor 21 Uhr bevor, als die entscheidenden Ballwechsel stattfanden. Kaspar/Schaucher verloren denkbar knapp mit 8:10 im Match-Tiebreak, so dass die Gäste einen glücklichen 5:4-Gesamtsieg mit nach Hause nehmen konnten.

Nach der ersten Niedergeschlagenheit gab es noch ein gemütliches Beisammensein aller Beteiligten und auch Stolz auf die gute gezeigte Leistung und die bis zum Ende offen gestaltete Partie.

Wolfgang Dieterich

#### Mannschaftsfoto:

Hinten von links nach rechts: Christian Bialas, Jürgen Lohbrunner, Wolfgang Dieterich und Andreas Schöttler; vorne von links nach rechts: Dirk Singer, Dieter Fröhlich und Thomas Kaspar. Es fehlen Sepp Schaucher, Armin Schmidt, Rainer Kast, Gregor Hoffmann, Tobias Geyer und Thomas Lohbrunner.

